

Korrespondenzen.

Nachtrag zu meiner Arbeit „Zur Behandlung großer Nervendefekte“.¹⁾

Von Prof. Kirschner.

Herr Professor Bethe hat mich darauf aufmerksam gemacht, daß die in meiner obigen Arbeit enthaltene Kritik seines Verfahrens der Nervendehnung²⁾ nicht berücksichtigt, daß er nach erfolgter Dehnung der Nerven die Nervenenden durch eine zweite Operation freilegt und unter Leitung des Auges vereinigt. Ich berichtige hierdurch gern meine in dieser Hinsicht irrümliche Auffassung.

¹⁾ D. m. W. 1917 Nr. 24. — ²⁾ D. m. W. 1916 Nr. 42 u. 43.